
Réunion de rentrée
Comité Départemental Tir à l’Arc de l’Hérault

09 septembre 2022

Clubs présents ou représentés : Agde 7 voix, Bessan 3 voix, Béziers 7 voix, Frontignan 5
voix, Gignac 3 voix, Lattes-Védas 8 voix, Le Cres 7 voix, Lunel 6 voix, Montpellier 9 voix,
Pérols 4 voix, Prades le Lez 4 voix, Sète 4 voix, Vias 0 voix.
Clubs excusés : Laurens 1 voix, Palavas 1 voix, Sauvian 1 voix, Vallée de l'Hérault 6 voix
Clubs absents : Cournonterral 1 voix, Roquebrun 1 voix

Membres du comité  départemental  présents :  Gilles  BEAUBRAS,  Agnès  NOIRJEAN,
Laurent PETROFF, Jackie RACINAIS, Guillaume ROQUES.
Membres du comité départemental excusés :  Denis CHAUVIN, Chantal LASSUS

Invités : Howard Catherine (BEES 2 salarié du CD34)

Le quorum est atteint par 67 voix sur 78 et par la participation de 13 clubs sur 19.

Jackie Racinais, présidente du comité départemental de tir à l’arc de l’Hérault, ouvre la
séance à 18h15.

Howard Catherine présente une petite étude qu’il a fait sur l’évolution des licenciés et des
participants aux compétitions depuis 2016.

Jackie Racinais fait un bilan de la saison écoulée. CF document joint.

Laurent Petroff fait un petit bilan financier.

Gilles Beaubras présente les nouveaux label.

Accueil et remerciements aux médaillés du département.

Questions diverses

Lattes-Védas a déposé un dossier pour organiser une nouvelle manche de TNJ le week-end
du 13-14 mai 2023.

Voir pour organiser la finale des rencontres jeunes plus tôt le matin pour éviter les fortes
chaleur.

Fin de la réunion à 19h40.

La Présidente Le secrétaire
Jackie RACINAIS Guillaume ROQUES


